



**Météo**  
Temps lourd entre éclaircies et orages épars.

**Qualité de l'air**  
moyenne (indice 5 à 6).



ORANGERIE Speed dating coloc'

# «C'est au feeling»

Grâce à la page Facebook « **Paye ta coloc' Strasbourg** », une quinzaine de jeunes se sont rassemblés dimanche après-midi à l'Orangerie pour chercher le ou la colocataire de leurs rêves.

**B**ienvenue à Strasbourg ! C'est au milieu des cigognes, à l'ombre des arbres près du pavillon Joséphine, qu'une quinzaine de jeunes se retrouvent pour chercher la colocation idéale.

Étudiants ou jeunes actifs, ils sont parfois venus de loin et expressément pour l'événement, qui a vu le jour sur la page Facebook « Paye ta coloc' Strasbourg », animée par une ancienne étudiante de l'école de management Strasbourg.

Camilla et Aline sont deux stagiaires de Cologne, en Allemagne. À peine arrivées, elles rencontrent Mouna, jeune étudiante allemande elle aussi. Et la discussion commence. Camilla raconte : « J'ai un ami qui

devait venir aussi, mais il n'est pas là. Comme je suis très curieuse, je suis venue ! » Pas forcément pour trouver un colocataire, dit-elle d'ailleurs avec une pointe d'accent, « c'est pour trouver des choses à faire, passer une bonne journée ».

« Mais Mouna, elle, elle doit trouver, explique Aline, solidaire de sa compatriote. Sinon elle serait venue jusqu'à Strasbourg pour rien ! » « Pour rien ? s'insurge en rigolant Camilla. Elle nous a rencontrées, nous ! »

### Ambiance amicale

Au sein du groupe, les tractations vont vite bon train. Ambiance amicale et questions directes sont de mise : le loyer est de combien ? Et pour le ménage,



Courant septembre, un autre speed-dating pourrait être organisé. PHOTOS DNA - CEDRIC JOUBERT



La colocation est une solution pertinente pour nombre d'étudiants. Mais il faut trouver celui ou celle avec qui le courant passe.

comment ça s'organise ? Vous êtes combien en tout ?

La règle est simple : ceux qui ont un appartement à proposer portent du bleu, les autres du jaune. On s'embrouille un peu mais on finit par s'en sortir.

La preuve avec Yvain qui réussit, avec son bracelet bleu, à rassembler six filles autour de lui ! Il est ici parce qu'avec sa colocataire ils cherchent une troisième personne. Au bout d'une heure, c'est tout la bande qui le suivra pour une visite groupée.

Alice explique qu'il n'y a pas vraiment de critères pour trouver un ou une colocataire : « C'est au feeling ! » Mais « on fait attention à l'âge et au mode de vie des colocataires quand

même », précisent Ben et Céline.

### Code couleur : les bleus ont un appartement, les jaunes cherchent

Pour Alice, le concept est plutôt « cool » mais gagnerait à être mieux organisé « en vrai mode speed dating avec les bleus d'un côté, les jaunes de l'autre » Marion, venue de Toulouse, regrette de son côté que l'événement n'ait pas eu lieu plus tôt : « les T3 sont déjà partis », affir-

me-t-elle. « Sur les événements comme ça, on ne trouve pas toujours des colocataires, [...] je suis surtout là pour l'aspect amical, sauf si j'ai un déclic ». D'une manière générale, même s'ils font chou blanc pour trouver le ou la colocataire idéale, les jeunes présents auront au moins passé un moment convivial à discuter de leurs études et de leurs loisirs... Jusqu'à leur prochaine rencontre, sur les bancs de l'université ou ailleurs, dès septembre. Gageons qu'ils auront tous un toit à ce moment-là !

SARA SAIDI

» @ [www.facebook.com/ColocationStrasbourg](http://www.facebook.com/ColocationStrasbourg)

### LOUER SES MEUBLES

Pour les jeunes qui ont trouvé un studio ou un appartement non-meublé, la société Meuble Moi propose depuis l'an dernier des meubles en location.

Le concept, des packs de meubles personnalisables avec installation et livraison incluses dans le service. Le but est d'éviter, par exemple, aux colocataires de ramener chacun un mobilier. « Avec le pack colocation, le prix est divisé entre les colocataires », explique Gautier Charton, responsable de la communication pour Meuble Moi.